



DER KREIS
GEMEINSCHAFT FÜR
KÜCHENSPEZIALISTEN

Presseinformation

DER KREIS verstärkt den Bereich Einkauf

Jan-Hendrik Hoops startet Anfang Mai neue berufliche Herausforderung in Leonberg

Leonberg, 05.05.2014. Die Leonberger Verbundgruppe DER KREIS erweitert ihren Einkaufsbereich: Anfang Mai nimmt Jan-Hendrik Hoops seine Tätigkeit als Mitarbeiter im Team von Harald Kastner, Leiter internationaler Einkauf bei DER KREIS, auf, an den er auch berichten wird. Hoops kann auf eine langjährige Berufserfahrung im Küchen- und Möbelhandel zurückblicken. So war der ehemalige Absolvent der Wirtschaftsfachschule des Möbelhandels als Hauptabteilungsleiter Einkauf Küchen beim Einrichtungspartnerring VME, als Geschäftsstellenleiter bei der KKM Möbeleinkauf GmbH & Co. KG sowie in verschiedenen Funktionen bei Förde Küchen beschäftigt.

„Wir freuen uns, mit Herrn Hoops einen Küchenprofi zur Verstärkung unseres Einkaufsteams gewinnen zu können. Eines unserer strategischen Ziele ist die weitere Intensivierung des Dialoges mit unseren Industriepartnern, vor allem vor dem Hintergrund der zunehmenden internationalen Bedeutung der Aktivitäten unserer Industriepartner und unserer Verbundgruppe“, sagte Ernst-Martin Schaible.

DER KREIS

Einkaufsgesellschaft für Küche & Wohnen mbH & Co. KG
Mollenbachstr. 2 • 71229 Leonberg

Zentrale Kommunikation

Tel.: 0 71 52 / 60 97-160 • Fax: 0 71 52 / 60 97-500

E-Mail: presse@derkreis.de